

MINUTO PLUMA GAY

Travestis les pusieron forritos a mateos



Juan Pablo Carmona

A LA SEGURA, CHICAS

"Arianda" repartió forritos a los mateos del barrio República, que encontraron bacán la iniciativa.

A todo cachete y bien movidita fue la repartija de globitos que se mandó el Movimiento de Liberación Homosexual de Chile, Movhil, en el barrio Universitario de calle República, en Chaguito, en la continuación de la campaña de prevención de enfermedades de transmisión sexual y VIH/Sida que la organización inició la semana pasada de la manito con la Comisión Nacional del Sida, Conasida.

IGUAL NOMÁS. "Pero la performance estuvo a punto de irse por un hoyo, luego de que las autoridades de la Universidad Nacional Andrés Bello ordenaran la suspensión de las clases para evitar que la muchachada participara de la movida.

Así lo denunció el dirigente del Movhil, Rolando Jiménez, quien dijo que los directivos del plantel aca-

démico quisieron boicotear la actividad de puro mañosos.

"Nos cortaron la electricidad que nos habían prometido y suspendieron las clases bajo el pretexto de que haríamos una marcha gay. Es inconcebible que una Universidad que se hace la guita con los jóvenes no se preocupe por la sexualidad de sus educandos", ver-seó Jiménez al dar el vamos al show con que adornaron la actividad.

Al fina los mateos de la Universidad Diego Portales se pusieron con la energía para la música y un grupo de transformistas se meneó al ritmo de temas eroticones. Dejaron con las medias pepas a estudiantes, transeúntes y reporteros gráficos.

"Estamos aquí para que usen el forrito y se cuiden, cabros", gritó una ronquita que avivó la cueca.